

## Outing Class SMP IT Insan Mandiri Cibubur Mengenal Bahaya Narko

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.FORKOPIMDA.COM](http://PANGANDARAN.FORKOPIMDA.COM)

Nov 16, 2023 - 18:46



JAKARTA - Siswa SMP IT Insan Mandiri Cibubur Islamic Boarding School melaksanakan kegiatan Outing Class bertemakan Mengembangkan pengetahuan tentang Bahaya Narkotika dan mengenal lebih dekat sejarah peristiwa G30S/PKI bertujuan untuk memahami pencegahan dan menambah wawasan kebangsaan, (15/11/2023)

Dikatakan oleh Kepala Sekolah SMP IT Insan Mandiri Cibubur

Oni Kelana Ihsan Sujoni, S.Pd bahwa Outing Class merupakan Kegiatan belajar mengajar yang diadakan di luar kelas sebagai media yang paling efektif dan efisien dalam menyampaikan pembelajaran yang bukan didasarkan dari teori saja tapi juga pembuktian di lapangan secara langsung.

Outing class merupakan program Unggulan yang diselenggarakan oleh sekolah bidang kesiswaan, bertindak sebagai ketua penyelenggara Derry Maulana menyampaikan bahwa kegiatan terbagi menjadi tiga sesi : Pertama Outing class di Badan Narkotika Nasional (BNN) bertempat di Lt. 1 raung sudirman beralamat di Jl. Letjen M.T. Haryono No.11, RT.1/RW.6, Cawang, Kec. Kramat jati, Kota Jakarta Timur, DKI Jakarta

Kedua Outing class di Museum Sasmitaloka Jenderal Besar Dr. A. H. Nasution beralamat di Jl. Teuku Umar No.40, RT.1/RW.1, Gondangdia, Kec. Menteng, Kota Jakarta Pusat, Daerah Khusus Ibukota Jakarta

Ketiga Outing class di Museum Sasmita Loka Ahmad Yani beralamat di Jl. Lembang No.67, RT.11/RW.7, Menteng, Kec. Menteng, Kota Jakarta Pusat, Daerah Khusus Ibukota Jakarta," katanya.

Menurut Derry Mailana, outing class merupakan program yang di selenggarakan oleh sekolah bidang kesiswaan, adapun peserta terdiri dari siswa kelas IX SMP IT Insan Mandiri Cibubur yang di dampingi oleh guru beserta wali asrama.kedatangan siswa disambut baik oleh Badan Narkotika Nasional (BNN) , Meseum Jenderal Besar AH. Nasution dan Meseum Ahmad Yani," ujarnya.

Ditempat yang sama, , Komukai Ria Sagara selaku ketua pelaksana menyampaikan ucapan terima kasihnya atas sambutan yang diberikan pihak yang telah di kunjungi terhadap kehadiran siswa SMP IT Insan Mandiri Cibubur dengan apa yang disampaikan tentunya bermanfaat dengan harapan siswa dapat menjadi bagian dari suksesnya tujuan yang baik tersebut "Ujar Komukai

Diakhir kegiatan, siswa SMP IT Insan Mandiri Cibubur Islamic Boarding School diajak mengunjungi ruang tempat dimana saksi bisu sejarah G30S/PKI dan ruangan di BNN, sebelum selesai siswa memberikan cinderamata dan melaksanakan Sesi Foto Bersama lalu di tutup dengan do'a (Resky P)